

Humberto Gutiérrez (Consultor en Imagen Pública) Entrevista

"El estilo personal de <u>Santiago Creel</u> es el típico estilo personal del político, colores muy sobrios, de hecho generalmente utiliza el azul, no se sale mucho de este estilo tradicional, incluso con códigos de vestimenta muy marcados en lo formal. No ha cambiado el corte de pelo, en términos generales se mantiene igual, cosa que puede ser buena si ya tienes un porcentaje alto del electorado, pero no tan buena si estás buscando que te conozcan nuevas generaciones. Generalmente se mantiene en un contexto de autoridad, es decir, cuándo hemos visto a <u>Santiago Creel</u> agarrando gente, acercándose y aceptando que se acerquen las personas. Se siente un poco forzado, un poco como el típico político que no quiere salir del concepto del político".



https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%215635&ithint=video%2C mp4&authkey=%21AGw7gYLXIP6Ivus